

Realizan nueva marchas contra la candidata presidencial peruana Keiko Fujimori



Lima, 31 may (RHC) Diversas organizaciones sociales y el colectivo Keiko no Va realizan en Perú una marcha nacional en contra de la candidata presidencial Keiko Fujimori, mientras en ciudades de varios países, como Buenos Aires, en Argentina, colectivo de peruanos residentes realizan plantones para rechazar a la postulante del partido Fuerza Popular.

Previamente, los promotores de las movilizaciones condenaron la negativa de la Municipalidad de Lima de otorgar el permiso para la marcha, en tanto, anunciaron el aspirante presidencial Pedro Pablo Kuczynski y la excandidata Verónica Mendoza que se sumará a la jornada de protestas.

Los peruanos concurrirán el próximo domingo a las urnas, en la segunda vuelta de elecciones presidenciales, para votar por Keiko Fujimori y Pedro Pablo Kuczynski, quienes obtuvieron en la primera ronda del último 10 de abril, 39 coma 85, y 21 por ciento de los sufragios, respectivamente.

A cinco días de la segunda vuelta electoral que disputarán los neoliberales Pedro Pablo Kuczynski y Keiko Fujimori, el Ministerio Público anunció una investigación a José Chlimper, candidato a la vicepresidencia de esta última.

La indagación se abre a pedido del Tribunal Ético Electoral, a raíz de la difusión de una grabación de audio adulterada para exculpar al secretario general del partido fujimorista Fuerza Popular, Joaquín Ramírez, investigado por la agencia antidrogas de Estados Unidos, según un reportaje periodístico.

El material fue suministrado a un programa de televisión que lo difundió manipulado para mostrar al informante de la DEA que hizo la revelación, desmintiendo su acusación a Ramírez. El registro original, por el contrario, la ratificaba.

Ante la denuncia de una reportera del programa sobre el fraude y su revelación de que Chlimper el compañero de fórmula de Fujimori, entregó el material, este tuvo que reconocerlo, aunque negó ser responsable de la adulteración.

La reportera Mayra Albán y el ejecutivo de la televisora Panamericana que recibió el material, Pedro Arbulú, señalan que Chlimper -reemplazante de Ramírez como secretario general de FP- entregó dos grabaciones, la original y la adulterada, lo cual lo señala como autor del engaño, según el diario La República.

De otro lado, la fiscal Manuela Villar, que investiga a Ramírez por lavado de activos debido a su meteórica y no justificada fortuna, viajará a Miami, Estados Unidos, a interrogar a Jesús Vásquez, el informante de la DEA que habló sobre el indagado.

Vásquez sostiene que grabó sus reuniones con Ramírez en esa ciudad por encargo de la DEA y en una de sus conversaciones el fujimorista le dijo que había lavado (legalizado) 15 millones de dólares que le entregó la candidata Fujimori para su campaña de 2011, aunque la agencia aclaró que no la investiga.

Al caso se sumaron informaciones policiales y judiciales de que hay varios congresistas electos de Fuerza Popular investigados o sospechosos de vínculos con el narcotráfico o de lavado de activos.

Fuerzas políticas y medios de prensa de diversas posiciones, al considerar que si Fujimori es elegida el domingo, para lo que es favorita, Perú puede convertirse en un narcoestado, y también ser gobernado por un régimen autoritario.

Invocan para ello el antecedente de los vínculos con el narcotráfico que tenía el gobierno del padre de la candidata, Alberto Fujimori, quien cumple una condena de 25 años de cárcel por crímenes de lesa humanidad y corrupción.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/95303-realizan-nueva-marchas-contra-la-candidata-presidencial-peruana-keiko-fujimori>



Radio Habana Cuba